

ALICANTE OBRERO

DIARIO DE LA TARDE

DEFENSOR DE LAS SOCIEDADES OBRERAS DE ALICANTE

REDACCION Y TALLERES

San Ildefonso, número 8

Horas de oficina: De diez a una y de cuatro a siete

No se devuelven los originales aunque no se publiquen y de los firmados son responsables sus autores.

TODA LA CORRESPONDENCIA AL DIRECTOR

10 céntimos semanales

10 céntimos semanales

Se impene la paz

El «Labour Leader», de Manchester, dice:

«En todas partes desapareció el entusiasmo impremeditado que manifestó la nación al comienzo de la guerra. En todas partes se dirige la vista a una nivelación que ponga fin a las hostilidades. Uno se pregunta cómo ha de ser esta nivelación o arreglo y lo que debe hacerse para alcanzar los fines por los cuales se hace la guerra; es decir para hacer imposible nuevas guerras, destruir el militarismo, asegurar la tranquilidad de los países pequeños y llevar la cordura al Trono. Algunas cuestiones se presentan a nuestra atención: por ejemplo, si Alemania sola es culpable de la guerra; si Inglaterra, antes del comienzo de la guerra, hizo todo lo que estaba en sus fuerzas para evitarla; si Alemania no tenía motivo para desconfiar de Inglaterra.»

«La opinión pública entre el elemento obrero se modifica. La miseria en que se encuentra, el escaso apoyo que el Gobierno inglés le presta, perjudica la unanimidad nacional, que ocultó a los obreros al principio de la guerra hechos indignos. Terribles desgracias y la visión de soldados con miembros mutilados sacudieron los nervios: los relatos de la lucha y el convencimiento de que los soldados alemanes también son seres humanos como los ingleses, que tienen esposas amantes e hijos queridos, todo esto obra constantemente sobre el espíritu público.»

Los periódicos norteamericanos publican la noticia de que el presidente de la República Mr. Wilson, ha confiado a un amigo suyo, el coronel Mr. House, la misión de explorar el ánimo de los directores de la política de Alemania e Inglaterra, a fin de ver si es posible comenzar los trabajos preliminares de la paz por todos de acuerdo.

El coronel House, estuvo en Londres conferenciando con Mr. Grey, ministro de Estado, y después marchó a Berlín donde también se entrevistó con el canciller.

Sobre el éxito de esta misión aún no se tienen noticias concretas, pero existe la creencia de que Wilson no ha perdido la esperanza de hacer intervenir como pacificadora a la gran nación americana.

Los obreros norteamericanos por su parte continúan trabajando con gran fe por la terminación de la abominable carnicería «civilizada».

En España se celebrará el día 30 del corriente y 1 y 2 de Mayo el Congreso Pró Paz Internacional, al que asistirán obreros de diferentes naciones que ya van llegando a El Ferrol, población que tendrá efecto este importante acto.

A juzgar por lo que dice la Prensa de ideas libres, el Congreso Pró Paz Internacional revestirá gran importancia no solamente por las valiosas adhesiones que se reciben ni por las personalidades que intervendrán en el acto, sino por los acuerdos que se han de tomar, para que cese esta cruenta guerra que asola a Europa.

El Congreso de El Ferrol marcará nuevos derroteros que seguirá el obrero mundial.

El Parlamento noruego en una de sus últimas sesiones ha discutido las posibilidades de la paz europea.

Los escandinavos se aprestarán a colaborar para iniciar una acción de eficacia en favor de la paz.

Postal diaria

Muchas son las opiniones manifestadas hasta el día de hoy por varios pensadores de cierta importancia, por catadráticos y por hombres de ciencias y científicos sobre el destino futuro de la humanidad, pero nadie puede acertar la verdad en estos momentos en que la situación de los beligerantes no ha cambiado en lo más mínimo. Y hay más, como estos señores pueden adelantar estos pensamientos, si no se sabe hasta ahora en cuales condiciones se definirá la paz que por cierto deberá serlo en base sólida y firme, a fin de asegurar a esta humanidad, que hoy tan a menudo se pone en juego, una paz duradera.

Después de celebrada la paz entre los varios pueblos del gran continente europeo podremos con libertad hablar de esta desdichada humanidad. Y deber imperioso deber ser de todos, de trabajar por ella a fin de asegurarle un futuro de progreso y de bienestar.

Es deber sagrado

A. CORRADINI.

CHIRIGOTAS

En la Avenida de Zorrilla han sido tronchadas varias ramas de los árboles que allí existen.

Los chiquillos á pedrada limpia hacen caer la flor que tienen los árboles, llamada vulgarmente «pan y queso».

Vayan ustedes á esos zúls con fiestas del arbol.

Y no hay quién vigile para poder

saber quienes son esos chiquillos y ponerles un duro y ejemplar correctivo?

Si hubiese aquí autoridad amante de la belleza,

no quedara esa «proeza»,

sin una ejemplaridad.

A los de seguridad,

les haría responder

del eterno padecer

de esas talas inclementes;

y hasta hallar los delincuentes,

les suspendiera de haber.

Ya sé que eso es incumbencia de los urbanos pero como estos guardias no tienen bastante tiempo para hacer la confronta como la guardia civil por las carreteras, no quiero amargarles más la existencia.

Y de eso ya sabemos que está encargado el señor jefe de los urbanos.

En Córdoba, y en la ermita del Cristo de las Animas, del Campo de la ardiendo por completo la imagen de Cristo y la mayor parte de los enseres que en la ermita había.

Y aun habrá incrédulos que duden de los milagros!

Por tanta infamia no ver,

ni escuchar más peticiones

de los que ansian el poder

destrozando las naciones,

hasta Dios, se deja arder!

El domingo recibieron el bautismo de sangre los toreros Monelete, Jimenez, Chatillo, Carpio, Pepete y Margaritas.

Total media docena de hombres que recibieron las caricias de los cuernos a cambio de las acimaciones de las muchedumbres.

Nos comueve más una cogida de un torero que nos suban el pan y nos quedemos sin comer.

Venga música y jaleo

y toros y diversiones

y espléndidas subvenciones,

á cambio de un buen trasteo.

Siga, siga el ajetreo

de broncas, palmas y pitos

por Belmontes ó Gallitos!

Y aunque valga un pan un duro,

no escuchar al pueblo «oscuro»,

sus lamentos, ni sus gritos.

Continúan sin ser molestadas en la más mínimo las ratas que han tomado posesión del zoco Soto.

Esta mañana hemos oído lamentarse á varios vendedores por el opiparo banquete que durante la pasada noche tuvieron los roedores.

Ya vamos cansándonos de llamar la atención de las autoridades y éstas no

quieren atender las peticiones de los vendedores.

¿Será preciso que nos procesen una vez más para que desaparezcan los ratones del mercado?

DON PROCOPIO.

VERSOS INEDITOS

Cantares

Desde que tú me dijiste lo mucho que me querías, que no conozco las penas y en todo veo alegrías.

Las flores que en tu ventana ostentaban tus macetas, al morir nuestros amores se murieron de tristeza.

Mira si llegué á quererte que no te puedo olvidar, y desde que no te quiero diría que te amo más.

cuyo fulgor ilumina la negrura de mis penas.

Me juraste amor eterno, y aunque es falsa tu pasión has encendido en mi alma la llama de eterno amor.

MANUEL ESCARDÓ JUAN. Vinaroz.

Coda España en Montjuich

Actualmente estoy leyendo un libro de un escritor inglés, en el que se habla de las costumbres de algunas pueblos salvajes.

El autor cuenta cosas que espeluznan, que horripilan.

Por ejemplo, los indios Aicaras, después de una batalla, humedecen la mano en la sangre de sus enemigos, y se imprimen los cinco dedos ensangrentados en el rostro.

En algunos pueblos escitas de la antigüedad, cuando dos individuos celebraban un convenio, se hacían una herida, se sacaban sangre y cada uno daba a beber la suya al otro contratante.

Entre los Nandis, el que mata á otro, acostumbra lamer la sangre que ha quedado en la espada con que ha cometido el homicidio.

Cuando los toradjas vuelven de alguna incursión, sus mujeres se precipitan sobre las cabezas de los enemigos que traen los guerreros, y las muerden y se les comen los sesos crudos.

En Borno, cuando cometen incesto

un hombre y una mujer, los acuestan en el suelo uno encima de otro y les clavan en tierra traspasándolos con un bambú acerado.

En el Alto Nilo, cuando una muchacha se deja engañar por un hombre, el padre de la chica sacrifica un toro, y toma una parte del contenido del intestino grueso del animal, y unta con él el vientre de su hija y el de su cómplice.

En Tonga, á los sospechosos de haber cometido un robo se los echaba en aguas frecuentadas por tiburones. Si estos monstruos los devoraban, se consideraba que las víctimas eran culpables. Si salían ilesos de la prueba, quedaba demostrada su inocencia.

Y ahora que hablamos de salvajes, voy á transcribir dos ó tres párrafos de una carta que me ha llegado de Huesca. Dice mi comunicante:

«Hoy he ido á la cárcel provincial á visitar á Ayala. Qué pena da ver entre rejas á este pobre muchacho de diez y siete años, preso por el noble, por el divino delito de pensar! Y qué lecciones de fortaleza y de grandeza de ánimo nos está dando á los republicanos viejos esta briosa juventud.»

»En la Prisión recibe Ayala un trato inhumano. El carcelero en todas partes es la misma infame bestia dañina. No sé de donde recristo saca la Dirección de Penales estos hotentotes que tienen en las cárceles. El desdichado que cae en sus garras está perdido.

»A nuestro preso lo tiene cerrado todo el día en un cuarto triste y feo. Sólo sale él para comunicar un rato con la familia y amigos. Durante la visita queda ojo. Y cuando la conversación sale de la vulgaridad y se remonta algo, el vigilante la interrumpe con un gruñido de mastín y murmura: «Aquí no se habla de política.»

»El día de Viernes Santo, Ayala estaba alegre y se puso á cantar la Marsellesa. Un carcelero, escandalizado, abrió, con violencia el ventanillo de la celda y dijo colérico: «A callar. Parece mentira que no respete el día santo. ¿No sabe que está muerto Jesucristo?» «Si está muerto, que lo entierren», contestó Ayala.

»Finalmente, me consta que á manos del preso no llega ni la mitad de la correspondencia que en la cárcel se recibe para él.»

Atroz es lo que sucede en Borneo, en Tonga y en el Alto Nilo; pero más atroz es lo que pasa en Huesca. Salvajes son los aricaras, los toradjas y los escritas; pero más salvajes, más canibales que todos ellos, son los carceleros españoles.

ANGEL SAMBLANGAT

(Del valiente semanario «Los Miserables», de Barcelona.)

El constante luchar

¿Quién piensa en el quietismo de la muerte?

Por algo dicen que la lucha es vida. Luchamos incesantemente para salir victoriosos en nuestro empeño. Si pensamos conquistar á una mujer estamos á cada momento pensando el medio y la ocasión y todas nuestras actividades

se ponen en juego hasta conseguir el triunfo más completo.

Y en muchos asuntos de la vida luchamos, bien para conseguir notoriedad ó bien para proporcionarnos comodidades.

Pero las luchas más necesarias y las que más sufrimientos nos traen son: las luchas políticas, religiosas y económicas, que nos hacen pelear á hermanos contra hermanos y á padres contra hijos.

Así están los ejércitos alistados para ahogar en sangre cualquier intento revolucionario que salga del pueblo.

Y así y todo ¿quién puede dejar de luchar? Luchan los ejércitos encarnizados combates por la ambición de los tiranos; luchan los hombres de corazón y de criterio claro, para conquistar la libertad; luchan los individuos, luchan las familias, luchan los pueblos, luchan los troncos, y luchan todos los elementos de la Naturaleza.

Unos luchan por ambición, otros por venganzas, muchos para derribar un régimen absurdo compuesto de hombres que estrujan á los hombres, y yo lucho porque la lucha es vida.

UN GUSANO ROEDOR

Villena. Abril 1915.

Sucesos

Amenazas

Ha sido denunciado al juzgado un sujeto llamado Mariano Diego Calvo, el cual amenazó con un bastón al vigilante de la calle Mayor, Rafael Borrás.

Reclamado

Jordá y Candela, Arturo Torres Serrano, reclamado por el Juzgado de instrucción de este partido.

Denunciado

Por fumar en el salón de espectáculos del Cine Sport, ha sido denunciado el espectador Jaime Serna Gisbert.

La cosecha de trigo

Aunque lo que se adelante no puede constituir base firme para el cálculo, ya que la planta puede sufrir (hasta quedar asegurada) muchas vicisitudes se evidencian, no obstante, dos condiciones altamente favorables, y son: la primera, que en España se ha sembrado mucho más de lo que usualmente se sembraba, y la segunda que la siembra se ha hecho en muy buenas condiciones, que en buenas condiciones ha continuado el tiempo y que actualmente presentan los campos excelente aspecto. Del cuadro estadístico formado por el ministerio de Fomento sobre datos recogidos completos de la superficie destinada en España al cultivo de cereales son los datos siguientes:

Hectáreas sembradas en este año agrícolas 3.959,625 de trigo, 1.590,466 de cebada, 759,674 de centeno y 493,471 de avena.

Comparadas estas cantidades con las del año anterior, resulta un aumento 186,422 hectáreas de trigo, 138,369 de cebada, 12,972 de centeno y 93,646 de avena.

El cálculo de recolección para la próxima cosecha, salvo contratiempos, se estima como sigue:

Rendimiento por hectárea: 1.030 kilogramos de trigo, 1.320 de cebada, 350 de centeno y 1.010 de avena.

Recolección total: 40.784,416 quintales métricos de trigo, 19.674,151 de cebada, 6.380,729 de centeno y de avena 4.884.956.

VILLENA

El Comité de la Federación local, de acuerdo con la Agrupación socialista, ha acordado señalarle diez pesetas mensuales al concejal socialista Lopez.

Al notificarles el acuerdo á la Sociedad de zapateros, ésta, en su mayoría no está conforme con dicho acuerdo, alegando que es puramente socialista, y que solamente incumbe el sufragar dichos gastos á la Agrupación Socialista por ser una entidad política.

Está dispuesta á salir del local, esta sociedad en caso de insistencia.—C.

EL PAN

Es uno de los artículos de mayor necesidad el pan y por lo tanto á él se le debe prestar una atención suma. No quisiéramos equivocarnos, pero nuestras autoridades creemos que es muy poca ó ninguna la atención que prestan á tan importantísimo asunto.

Esto lo decimos, porque vemos diariamente la tremenda elevación de precios en este artículo.

Es necesario el asustarse para creer que en Alicante se venda el pan á cincuenta céntimos el kilogramo, agregando á esto que la fabricación es algo pésima para conseguir abundante peso, que sin conciencia ni vergüenza,

rehabilitando es que hay tahoneros que expenden el pan á cuarenta céntimos kilo, y encuentran dificultades para adquirir las harinas por parte de los señores Magro.

Ayer se negaron estos señores á vender harina á un amigo nuestro que vende el pan á cuarenta céntimos kilo y tuvo que recurrir al señor gobernador civil para que llamara al orden á los señores Magro.

Hora es ya que tanto el señor gobernador como el alcalde presten mayor atención á este importante asunto, ya que no es digno abandonar las necesidades del pueblo.

Diario de un vecino

Intolerable

Resulta á todas luces el abandono que existe en todas las calles de Alicante, especialmente en las de los barrios.

Las pasadas lluvias han contribuido á que el mal se haga de todo punto intolerable, pues particularmente, las calles de Sevilla, Valencia y las abiertas en el simpático barrio de las Carolinas, ofrecen un estado de suciedad capaz de exasperar al mismísimo señor Langucha, que es uno de los concejales más nobles y pacíficos de nuestra Corporación.

Al señor alcalde se le ha aparecido ya infinidad de veces la celebrada aurora boreal que dió origen á la dimisión de aquél no menos célebre gobernador.

Obreros: Leed y propagad
ALICANTE OBRERO.

ALCOY

Una novena

Serian sobre las ocho de la noche se presentó un fenómeno en Alcoy, que hasta en los momentos presentes era desconocido por el pueblo, dicho fenómeno es que á la hora antes mencionada por todas partes de la población se sintió una pita fenomenal, y un ruido extraño, como si fuera el fin del mundo.

Atraído por la curiosidad y cumpliendo un deber para informar á nuestros lectores de lo sucedido; sali á la calle y pude observar que por los balcones y azoteas de las casas y por todas partes se oía una silba acompañada de «esquellas»; por fin me enteré como rumor; que dicha silba era la señal de protesta para el alcalde, por la conducta observada sobre los atropellos realizados por cuatro guardias municipales, que apalearon á dos obreros indefensos en los calabozos de las Casas Consistoriales y que dicha «serenata» durará «nueve días», si no destituye á los cuatro guardias y al jefe de la guardia municipal.

Imposible describir el espectáculo que ofrecía la población; todas las habitaciones á oscuras y de cada momento aumentaba la pita.

Yo, como buen ciudadano espero que el señor D. Francisco Molto, obre con justicia en lo que pide el pueblo.

Ya mandaré más detalles.

UN OBRERO SOCIETARIO

Alcoy 27 Abril 1915.

NOTICIAS

El juez instructor del regimiento de cazadores de Alfonso XIII, cita al recluta Miguel Ivarse Cordona, natural de Benisa, procesado por falta de concentración.

El cónsul de España en Melbourne participa la defunción de Tomás García Brá, de 33 años natural de Novelna, hijo de Tomás é Isabel.

GANGA.—Se vende una máquina de coser «Singer» bobina central en muy buenas condiciones.—Razón: Juan Herrera, 16.

Los señores alcaldes de la provincia de Albacete, han sido amonestados por no haber remitido debidamente concertado á la jefatura administrativa de los servicios militares de Alicante el cuestionario que oportunamente les fué enviado.

El Director General de Aduanas ha constestado al señor gobernador civil que no puede facilitar á los harineros de Orihuela las novecientas ó mil toneladas de trigo que estos pidieron por su conducto, por tenerlas comprometidas para varios comerciantes madrileños.

Pérdida

El obrero Enrique Botella Galán se ha acercado á nuestra redacción, haciéndonos entrega de un llavero que se ha encontrado en la vía pública.

A la persona que se le haya extrañado podrá pasar á recogerlo en esta imprenta si acredita ser su dueño.

Ha sido declarado rebelde, por no haber comparecido en el Juzgado de instrucción de Dolores dentro del término fijado en las requisitorias, el procesado Diego Muñoz Hernandez, natural de Benjúzar.

Modista

La conocida modista Josefa Llorca ha trasladado su taller á la calle de Riego, núm. 6, bajo, donde ofrece sus servicios á su clientela.

Se admiten señoritas para enseñanza de corte y confección á precios módicos y convencionales.

Figurines y patronos de las últimas novedades.—Riego, 6, bajos.

En virtud de permuta, ha sido traladado el experto vigilante de la prisión de Monóvar, D. Antonio Campos a la carcel de Alicante.

Juventud socialista

Se convoca á junta general ordinaria para esta noche á las nueve en el domicilio social.

Como se tienen que tratar asuntos de trascendental interés se ruega no dejen de Asistir.

Alicante 28.4.1915.—El secretario.

SE NECESITA.—Un oficial de barbero en Jijona, calle de Regino Soler. Escribir ó presentarse.

Ha marchado á la Corte, después de haber permanecido dos días en esta, el matador de novillos toros José Chulio «Cabrerito»

Deseamos al simpático muchacho un feliz viaje.

Desde el día 16 del actual, quedó de nuevo establecida la antigua tarifa de billetes de «ida y vuelta», en el

correo, para Alicante, pudiéndose verificar el viaje en las mismas condiciones que se hacia antes de quedar suprimida dicha tarifa.

A las sociedades obreras

Se invita por acuerdo del Consejo de Delegados de la Casa del Pueblo á las sociedades no adscritas á la misma á los actos que se celebrarán el viernes y sábado de esta semana con motivo de la fiesta obrera del 1.º de Mayo.

Dichos actos consistirán en un mitin que se efectuará el viernes á las nueve de la noche y manifestación el sábado á las diez de la mañana.—La comisión.

Partos

Academia preparatoria completa para la carrera de Comadrona, con arreglo al último plan de estudio, bajo la única dirección de

Doña Josefa Grau

Profesora en partos.

SAN VICENTE, 61.—ALICANTE

Escándalo

Sobre las ocho y media de la noche del día de ayer se promovió un fenomenal escándalo en la casa núm. 13 de la calle de San Agatángelo (Benalúa).

Estando cuestionando Vicente Corbi con su esposa, intervino el vecino para calmar los ánimos exaltados del matrimonio, siendo agredido por Corbi recibiendo una herida que por poco le vacía un ojo.

A las voces de ¡socorro! acudieron los vecinos de dicha calle, reuniéndose un inmenso gentío.

No acudió ningún agente de la autoridad, ni el pedáneo, ni el auxiliar,

Al cabo de media hora y cuando ya los contrincantes se habian reconciliado acudieron un cabo y un guardia de Seguridad, llevándose detenido al agresor.

Alcance postal

25.000 prisioneros

Nish.—Veinticinco mil prisioneros austriacos de las razas croata, serbio y checo pidieron hace algún tiempo ser incorporados al ejército de Serbia.

El Gobierno aceptó la petición, y actualmente todos ellos son instruidos militarmente, con arreglo á los métodos serbios.

Se ha respetado sus grados á los oficiales y suboficiales.

Hallazgo de contrabando

Nápoles.—La Aduana ha descubierto un grave asunto de contrabando.

Algunos emisarios alemanes compraron un barco, que intentaron saliera de Nápoles para Trieste, diciendo que iba á Venecia.

A bordo se encontraban más de tres millones de trajes de lana y muchos millones de calzados, fabricado todo ello en Nápoles.

La aduana ha descubierto también que trecientos toneles declarados como llevando resina iban llenos de caucho.

Información americana

Washington.—Según informaciones recibidas en el departamento de Negocios Extranjeros, el hambre reina en algunas provincias de China.

Numerosos habitantes han sucumbido ya á las privaciones y millares de personas están á punto de morir de hambre.

Se inicia el avance

Londres.—El ataque general á los Dardanelos comenzó ayer.

Las tropas aliadas desembarcaron en varios puntos de la península de Gallipoli.

La operación se hizo bajo la protección del fuego de los buques de guerra.

El desembarco se llevó cabo con el éxito más completo, á pesar de que los fuertes turcos hicieron la más viva oposición.

Las tropas, después de desembarcar, avanzan por la península.

Suscripción popular

para costear los gastos que origina el viajar en el Colegio de Abogados de Alicante, á don Eduardo Barriobero y Herrán, ilustre jurisconsulto del Colegio de Madrid

	Ptas.	Cts.
Total	463	95
Queda abierta la suscripción en la redacción y administración de ALICANTE OBRERO San Ildefonso, 8.		

con sus fieles amigos del pueblo, buscar la manera de probar su inocencia. Entretanto, ustedes habitarán una pequeña casita en las orillas del Dora, de la cual soy propietario. Tiene huerta y jardín, y allí podrán vivir aislados en compañía de los criados, y Leman podrá ir todas las noches á verles sin peligro, ¿Qué les parece?

Nicra le miraba con lágrimas en sus ojos, y no pudiendo contenerse exclamó, dirigiéndose al profesor:

—Digo que Dios le ha enviado para nuestra salvación y que nuestra vida no sería bastante para devolverle lo que hace por nosotros.

Leman le abrazó fuertemente, mientras Santa le agarraba una de sus manos, oprimiéndola entre las suyas. Todos lloraban.

Se dispuso la marcha.

Nicra se restableció por encanto. Ciertamente sentía separarse de Alessio, pero tenía la seguridad de que el joven la encontraría.

Ambregio solo quedó custodiando el hotel.

Entretanto, la aventura de Nicra se habia, poco á poco, esparcido por el pueblo, porque Alessio, en su furor, buscó á Oscar, ocurriendo entre ellos una escena violenta de la cual poco faltó para que Morgan quedara malparado.

Pero el miserable supo disponer las cosas de manera que Jualdi quedara responsable del delito por él cometido.

temblosa voz, —pero más que un médico, es un amigo, un protector, ante el cual puedes hablar libremente.

—Si, señorita, usted debe considerarme como un segundo padre.

—¡Oh! si usted protege á mi papá, le amaré, mucho, y pienso que quizás á usted debe la alegría de verle aqui.

—Yo vine con él para curarla, pero veo con satisfacción que mis cuidados huelgan.

—Es la felicidad la que me ha curado, así como el miedo me puso mala... el susto de un sueño...

—Cuéntelo usted, señorita—dijo el profesor.

Los dos amigos se sentaron cerca de la cama con Santa. Leman tenía una mano de su hija, pero no podía mirarla, temiendo que leyera la desesperación en sus ojos.

El profesor, conociéndolo, procuraba llamar sobre si la atención de la joven para que no notase el estado de su padre.

Santa estaba muda, y en apariencia tranquila.

—Ha sido mia la culpa —exclamó Nicra con ademán encantador,—si, tuve ese sueño espantoso, pero ahora no solo no me asusta el recordarlo, sino que me complace pensar que á él debo la felicidad presente. Si yo no hubiese soñado hoy mi papá no estaria aqui. Tia querida, cuenta lo que me ha sucedido sin ocultar mi desobediencia, pues creo que mi papá ha de perdonarme.

Profesora en partos
Academia preparatoria para promotoras en paros y practicantes en ginecología menor
Este Academia cuenta con profesoras y profesoras para el examen
Materia completa para la enseñanza de la ginecología menor
PRECIOS MODICOS
Zaragoza núm. 6, principal

Bar CHUPITO
El cuarto de la Infanzuela para en el momento del parto de la madre, que sea en casa, calle de San Antón, 13, encontrarán toda clase de salsas, aperitivos, etc. etc.
También participa que los domingos se sirven patatas fritas y chicharro.
Hay mesa de recreo para dominicos todo el público se le servirá a 5 y 10 céntimos.
en buissteados 25 pesetas la copa

UEVA SOMBRERERIA
J. Novedades
Gran surtido en sombreros y gorras para caballeros.
También novedades en sombreros
PRECIO FIJO
Altamira 12, (antes Princesa)

Sebastián López Colomina
Hay conservas de todas clases y en especial de pescado. Mantecas refinadas. También tiene riquísimos platos.
Constitución, 6.-ELDA

Clases especiales preparatorias del bachillerato y carreras del magisterio, pidiendo módicos honorarios. Para informes en esta sección.

Tipografía Obrera
Trabajos comerciales.
Membretes. Tarjetas.
Cartas. Memorandums.
Talonarios. Facturas.
Cobros. Recordatorios.
y equis las mortuorias

ALICANTE OBRERO
DIARIO DE LA TARDE
DEBIDOR DE LAS SOCIEDADES OBRERAS DE ALICANTE
Precios de suscripción
En Alicante, un mes. 0'50
Fuera de la capital: trimestre 1'75
Extranjero: semestre 6
Números sueltos 0'5
Del día. 0'25
Atrásados. 0'25

ANUNCIOS
Oficiales por cada centímetro de altura, al ancho de una columna, en primera plana, 15 pesetas; en segunda, 10 y en tercera 7'50.
COMUNICACIONES
De 2 a 100 pesetas líneas a juicio del Director.
PAGOS ANTICIPADOS

Trabajadores! No fumar papel B A B B U

Impresos para sociedades. Volantes. Cartas. Convocatorias. Reglamentos. Libros de cotización, caja. Oficios. Folletos.

AVISOS UTILES
Medios y horas de comunicación de Alicante
Ferrocarriles M. Z. A. T.
Correo de Madrid: Sale de Alicante a las 20 horas; llega a Alicante a las 8 horas.
Tren mixto: Sale a las 22.10 horas; llega a las 6.45 horas.
Correo de Andalucía: Sale a las 14.30 horas; llega a las 12.35 horas.
Corto, de A. Ibañeta: Sale a las 6.30 horas; llega a las 9.45 horas.
Coto de Almansa: Sale a las 17.40 horas; llega a las 21.5 horas.
Ferrocarriles Andaluces
Tren mixto de Murcia y Torrevieja: Sale a las 6.30 horas; llega a las 10 horas.
Correo de Murcia: Sale a las 4.5 horas; llega a las 11.55 horas.
Tren Mercancías Zeneca y Torrevieja: Sale a las 4.50 horas; llega a las 15 horas.
Tren Corto de Elche: Sale a las 12 horas.
Mixto de Murcia: Llega a las 20.50 horas.

Diversiones públicas
Salón Moderno. Sección permanente todas las noches. Grandes exhibiciones cinematográficas. Preferencia 15 céntimos. Entrada general, 5.
Teatro Nuevo. Sección permanente de cinematógrafo. Todas las noches espectáculos de notable calidad. Preferencia, 15 céntimos. Entrada general, 5.
Tipografía Obrera
Calle San Ildefonso, núm. 8
Alicante

280 LOS DESESPERADOS
Había tal candor y gracia en las palabras de Nicra, que no demostraba la menor sospecha del atentado realizado en ella, que hubiera sido un gran delito correr el velo de su inocencia.
Santa tenía razón; la realidad hubiera matado a la niña, en tanto que el agresor, al que Nicra como Juana no habían podido ver, quedaría impune.
—Yo vine con...
—Ha la felicidad de que me ha curado, así como el...
—¿Cuánto usted, señorita?—dijo el profesor.
Los dos amigos se sentaron cerca de la cama con Santa.
Leman tenía una mano de su hija, pero no podía mirarla.
El profesor, conmovido, procuraba llamar la atención de la joven para que no notase el estado de su padre.
—¿Qué le pasa, hija?—exclamó Nicra con su habitual candor.
—¡Ay, hija mía!—exclamó Nicra con su habitual candor.
—¡Ay, hija mía!—exclamó Nicra con su habitual candor.

FOLLETIN DE ALICANTE OBRERO 381
probar su inocencia. Nicra, entonces, miró a Nicra con una mirada que en las orillas del Dora, de la cual soy protagonista. Tiene fuerza y gracia, y allí podría vivir aísala.
Los ojos del padre expresaban una resignación desesperada.
Santa contó lo que había dicho a su sobrina, dejando persuadida a la joven de que se había asustado de Romana, y lo demás, su imaginación excitada lo había soñado.
—Pero ahora todo ha pasado, papá—interrumpió la muchacha besándole—pero siento que si hubiera de vivir separada de ti, me lo siento, y...
—No, señorita, no se le dejaré—dijo el profesor—escuchadme; quiero haceros una promesa. Para vuestra salud es necesario un cambio de ambiente; un viaje al Mediodía; así lo mandaré con el médico, y todas las tardes iremos a Turin, en donde a nadie se le ocurrirá buscar a vuestro padre, y él, ocultándose como hizo ya, podrá, de acuerdo